

Oposición venezolana orquesta otra acción violenta en la frontera



Caracas, 23 feb (PL) La oposición venezolana orquestó otra acción de violencia al intentar ingresar un camión con supuesta “ayuda humanitaria” por el puente internacional Simón Bolívar y al llegar al centro de la carretera lo quemaron, precisó hoy la multinacional Telesur.

El reporte realizado por la corresponsal Madelein García notifica que cerca de la ciudad de Ureña, estado venezolano de Táchira, en el lado colombiano de la vía limítrofe, el vehículo enviado por Washington fue incendiado, como parte de las operaciones para culpar al gobierno venezolano.

Al respecto, mediante la red social Twitter, el periodista Yepfri Argüello, precisó que los opositores lanzaron bombas molotov a los agentes de los Organismos de Seguridad, y al no poder ingresar al territorio nacional quemaron el camión.

'Se ve que ese era el plan. Ante la imposibilidad de pasar los camiones los incendiaron, así crean un falso positivo involucrando la Policía Nacional Bolivariana (PNB) y justifican ante su gente por qué no pasaron a Venezuela', escribió Argüello.

Más temprano, en el mismo sitio dos desertores de la Guardia Nacional Bolivariana, utilizaron dos tanquetas militares para impactar las vallas de contención las cuales evitaban el tráfico fronterizo luego del cierre del paso.

Durante la acción desestabilizadora atropellaron a una oficial de la PNB y a una periodista chilena, ambas están estables, precisó el protector del Táchira, Freddy Bernal.

El dirigente comentó que con la complicidad de la policía colombiana un grupo de personas pretendieron violar la directiva del cierre fronterizo y lanzaron las barreras al río Táchira e intentaron ingresar por la fuerza a territorio nacional.

En ese sentido, denunció que los exdiputados de la Asamblea Nacional en desacato y prófugo de la justicia, José Manuel Olivares y Villca Fernández, estaban presentes en lugar junto a un grupo de colombianos y venezolanos en actitud violenta instando a la confrontación.

Bernal enfatizó que las acciones son un falso positivo, dirigidos a crear una situación irreal en contra de las autoridades de Caracas, y con ello justificar una intervención militar orquestada por Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184310-oposicion-venezolana-orquesta-otra-accion-violenta-en-la-frontera>



Radio Habana Cuba